

2024-10-22

PRD también sobrevivió en el Estado de México y ya tiene planes

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpnoticias.com/estados/edomex/prd-tambien-sobrevivio-en-el-estado-de-mexico-y-ya-tiene-planes/>

Hace unos días, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó el registro del Partido de la Revolución Democrática de la Ciudad de México (PRD-CDMX) como partido local.

Ahora el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) otorgó al PRD su registro como partido político local en el Estado de México.

Pasadas las elecciones en junio de 2024, el PRD perdió su registro nacional como partido ya que no obtuvo ni el tres por ciento de la votación necesaria para mantener su registro.

PRD en el Estado de México: cómo obtuvo su registro

El Instituto Nacional Electoral (INE) explica que un partido nacional debe contar con al menos 3 mil militantes en por lo menos 20 entidades federativas o tener 300 militantes en por lo menos 200 distritos electorales.

En el caso de los partidos locales, es necesario contar con personas afiliadas en al menos dos terceras partes de todos los municipios de la entidad y todos deben tener credenciales para votar en dichos municipios.

Javier Rivera Escalona, secretario general del Partido de la Revolución Democrática en el Estado de México (PRDEDOMEX) afirmó que el PRD cumplió con todos los requisitos en la ley y gracias a eso, se le otorgó el registro.

"El registro se otorgó después de que el PRD cumpliera con los requisitos establecidos en la ley electoral, aunque se identificaron algunas observaciones en los documentos fundamentales del partido, se cuenta con un plazo de 60 días para subsanarlas, lo que no representa un obstáculo significativo para avanzar en el proceso de reorganización interna", aseguró Rivera Escalona.

PRD en el Estado de México: cuáles son sus planes

Tras su aprobación como partido local, el PRD planea elegir a las y los integrantes del consejo estatal, así lo afirmó el secretario general del Partido de la Revolución Democrática en el Estado de México (PRDEDOMEX).

También se designará a un presidente y a los secretarios de este partido local. Todos estos procesos de selección se llevarán a cabo en el mes de noviembre.

Omar Ortega Álvarez, coordinador de los diputados del PRD en la LXII Legislatura del Estado de México comentó que este es un paso para definir la ruta del Partido de la Revolución Democrática (PRD).

"Este paso es fundamental para definir la ruta de trabajo del PRD, enfocándonos en una reestructuración organizativa y territorial que permita un mejor acercamiento a la ciudadanía", señaló.